

propatechevci

Para problemas de:





¡Una gama completa para una protección eficaz!

Las películas anticorrosión **PROPATECH VCI PLASTICS** son una solución práctica, limpia y rentable adoptada por los principales fabricantes de automóviles, acerías y empresas metalúrgicas de todo el mundo para proteger sus productos de los daños causados por la corrosión. El avanzado proceso de producción por coextrusión utilizado por Propagroup permite integrar el aditivo **PROPATECH VCI** para garantizar la completa funcionalidad y eficacia del producto, además de conferir a las películas de plástico una mayor resistencia mecánica y moléculas anticorrosión unidireccionales. La gama **PROPATECH VCI PLASTICS** ofrece varias soluciones innovadoras para proteger los productos de la corrosión y está compuesta por las siguientes películas:





ADVICE!

Las innovadoras láminas **PROPATECH VCI T1500 y T3000** son la última generación de láminas ecológicas de alta resistencia desarrolladas en los laboratorios de investigación de Propagroup. Gracias a un método de producción especial, estas láminas presentan unas prestaciones muy elevadas en términos de resistencia mecánica y baja permeabilidad al vapor de agua.



Esta innovadora tecnología permite reducir la cantidad de plástico utilizado en más de un 30% con la garantía de mantener las mismas características técnicas y de protección contra la corrosión.



Las películas anticorrosión **PROPATECH VCI FILM** son plásticos coextruidos con polietileno de baja densidad, históricamente conocidos y utilizados por el mercado para la protección de artefactos metálicos.



También hay disponibles versiones con hasta un 30% de plástico reciclado y con plástico biodegradable.











propaskin vci

PROPASKIN VCI es una película de alta tecnología fabricada con polímeros plásticos que confieren al producto una gran resistencia a la perforación y a la rotura.La resistencia a la perforación de **PROPASKIN VCI** es hasta un 50% superior a la de un film PEBD VCI clásico.

propasteel°vci

PROPASTEEL VCI es una película plástica fabricada a partir de una mezcla de resinas especiales que ofrece un alto rendimiento en resistencia a la rotura y al cizallamiento, así como una barrera muy alta a la humedad.La resistencia de PROPASTEEL VCI lo hace especialmente adecuado para el embalaje de bobinas, tuberías y maquinaria con componentes afilados o salientes.





propatech vci

La alta calidad de las materias primas utilizadas en la producción de **PROPATECH VCI STRETCH** permite obtener un rendimiento muy elevado en términos de alargamiento y resistencia, incluso en el caso de planchas con bordes extremadamente afilados.

propatech vci

PROPATECH VCI BOL se fabrica laminando polietileno de burbujas con **PROPATECH VCI FILM** (película de polietileno coextruido con inhibidores VCI) para proporcionar protección contra impactos y corrosión.



CERTIFICACIONES Y NORMAS

Los productos PROPATECH VCI PLASTICS cumplen la norma TRGS 615 y son totalmente reciclables.

